
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

  
 

REQUERIMENTO Nº 296 /2022 
 

 
 
Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, após ouvido o 

douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando de Sua 

Excelência, através da Secretaria e departamento competente informações o Programa 

Melhor em Casa: 

 

1. Quantos médicos estão disponibilizados para o programa?  

2. Quantas pessoas são atendidas neste programa? 

3. Quantas vezes por mês, ou por semana, essas pessoas são atendidas? Solicito 

cópia do cronograma. 

4. Há algumas observações de munícipes, apontando a necessidade de 

contratação de mais médicos para o programa, quando isso poderá ser 

atendido? 

  

 

JUSTIFICATIVA 

 

Saúde é essencial, antes de justificar o presente requerimento, é importante 

ressaltar o sucesso do Programa Melhor em Casa, graças aos profissionais da saúde que 

dedicam-se de coração e alma em suas atividades. No entanto, alguns moradores estão 

solicitando a necessidade de contratar mais profissionais, especialmente médicos, para que 

haja um acompanhamento mais próximo de cada paciente. 

É dever do Vereador representar os anseios do cidadão, justifico, portanto, o 

presente requerimento de informações. 

Câmara de Vereadores do Município de Jaguariúna, 07 de novembro de 2022. 

a. VEREADOR ERIVELTON MARCOS PROÊNCIO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão Ordinária 

realizada em 08 de novembro de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 09 de novembro de 2022. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 


